

Alista Segob plan para el **tren de carga**

Frenarán uso de "La Bestia"

Osorio dice que ultiman detalles del programa

Francisco Nieto
francisco.nieto@eluniversal.com.mx

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, reiteró que en breve se darán a conocer los detalles del programa con el que el gobierno federal pretende evitar que el **tren de carga** conocido como *La Bestia* sea utilizado por migrantes indocumentados en su ruta hacia los Estados Unidos.

Esta ruta también es usada por migrantes menores de edad que buscan llegar a la frontera norte sin acompañantes, lo que deriva en una serie de violaciones a sus derechos fundamentales tanto en territorio nacional como estadounidense.

En una breve entrevista, el titular de la Segob, luego de participar en la firma del Convenio de Colaboración entre la dependencia y el Banco de México en materia de falsificación, alteración, producción, distribución y destrucción de mo-

“

El programa también se aplicará para mexicanos que lo usan para viajar a la frontera; para ello habremos de tomar medidas”

Miguel Ángel Osorio Chong,
secretario de Gobernación

neda, dijo que este es un proceso que ya tienen muy claro y definido, pero estimó que será en máximo semana y media cuando se pueda implementar el programa, pues todavía se detallan alcances.

“Lo que sí les quiero reiterar es el cuidado de las personas migrantes que vienen de otros países, de Centroamérica particularmente, y atraviesan nuestro territorio por medio del tren que no es de pasajeros, que es de carga, y por lo tanto ponen en riesgo, en peligro su vida, y eso es lo que vamos a evitar”, dijo el funcionario.

Explicó que este nuevo programa también se aplicará para los mexicanos del centro de la República que lo usan para viajar a la frontera norte, es decir, también

para ello. “habremos de tomar estas medidas”.

Osorio Chong expuso que el gobierno federal no puede permitir que los migrantes sigan arriesgando su vida, exponiéndose a la comisión de algún delito por parte de la delincuencia, que en algunos puntos del territorio nacional comete vejaciones contra indocumentados.

El 15 de julio pasado, el secretario de Gobernación anunció que el senador priista Humberto Mayans Canabal sería el titular de la Coordinación Nacional para la Protección Integral de la Migración en la Frontera Sur.

Humberto Mayans es el titular de la Coordinación Nacional para la Protección Integral de la Migración en la Frontera Sur

En aquel momento, el legislador tabasqueño, actualmente con licencia en el cargo, fue instruido para diseñar estrategias y programas que permitan al actual gobierno

tener una frontera sur “próspera y segura”.

El titular de la Secretaría de Gobernación le pidió en esa ocasión atender de manera “eficaz y oportuna” la problemática del flujo migratorio que va del sur al norte, principalmente la relacionada con la migración infantil, que en la mayoría de los casos viajan sin un acompañante adulto.



Fecha 22.07.2014	Sección Primera	Página 7
----------------------------	---------------------------	--------------------



MEDIDAS. El plan que pondrá en marcha la Secretaría de Gobernación busca la protección de los migrantes que vienen de otros países, de Centroamérica particularmente